

BIG ISSUE

Sinergi dan Solidaritas: Pembukaan Kegiatan Pembinaan untuk Petugas UPT Pemasyarakatan Se-DKI Jakarta

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.BIGISSUE.ID

Mar 6, 2024 - 20:56





CILACAP_INFO_PAS, - Peningkatan kapasitas petugas pemasyarakatan memiliki peran yang sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Lembaga Pemasyarakatan. Hari ini, di Nusakambangan, sebuah pulau yang dikenal sebagai tempat pemasyarakatan yang sangat ketat, dimulai kegiatan pembinaan untuk meningkatkan kapasitas fisik, mental, dan disiplin petugas dari UPT Pemasyarakatan Se-DKI Jakarta, Selasa (04/03/2024)

Kegiatan ini diawali oleh Kepala Divisi Pemasyarakatan Kantor Wilayah Kemenkumham DKI Jakarta, Sandi Andaryadi, yang bertindak sebagai Inspektur Upacara dan memberikan sambutan kepada 245 peserta dari UPT Pemasyarakatan Se-DKI Jakarta. Peserta diingatkan untuk selalu mematuhi tata krama dan peraturan yang berlaku di Pulau Pemasyarakatan Nusakambangan. Pembukaan kegiatan ini secara simbolis ditandai dengan pemberian rompi dan topi rimba kepada perwakilan peserta oleh Kadiv DKI Jakarta.

Pembukaan kegiatan ini merupakan langkah nyata dalam mengatasi tantangan yang dihadapi oleh petugas pemasyarakatan dalam menjalankan tugas mereka dengan efektif dan profesional. Dengan melibatkan aspek fisik, mental, dan disiplin, diharapkan petugas pemasyarakatan akan lebih siap dan mampu menghadapi berbagai situasi yang mungkin terjadi di lingkungan pemasyarakatan.

Tujuan kegiatan ini tidak hanya untuk meningkatkan kemampuan individu petugas, tetapi juga untuk memperkuat kerjasama dan solidaritas antarpetugas dalam menjalankan tugas mereka. Selama pembukaan kegiatan ini, para petugas akan menjalani serangkaian latihan fisik, sesi psikologis, dan pembinaan disiplin untuk membentuk karakter yang kuat dan profesional.

Dalam kesempatan lain, Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan, Hisam Wibowo, menekankan pentingnya keseriusan dan dedikasi dalam mengikuti kegiatan pembinaan ini.

"Pembinaan ini tidak hanya berkaitan dengan fisik semata, tetapi juga menyangkut kesiapan mental dan disiplin yang kokoh dalam menjalankan tugas sebagai petugas pemasyarakatan," katanya.

Para petugas menyambut baik pembukaan kegiatan pembinaan ini, melihatnya sebagai kesempatan untuk terus meningkatkan kemampuan dan profesionalisme mereka dalam menghadapi tugas-tugas yang menantang.

Diharapkan dengan dilaksanakannya kegiatan pembinaan ini, petugas pemasyarakatan akan semakin siap dan mampu menghadapi dinamika dan tantangan yang terus berkembang di lingkungan pemasyarakatan.

#KemenkumhamRI
#KemenkumhamSemakinPasti
#DitjenpasRI
#KemenkumhamDKIJakarta
#KemenkumhamJateng
#KaranganyarPastiAmpuh
#Lapsuska
#FMD_2024_Jaya